

Ignora IP operación del sector.- Sener (Reforma 15/08/12)

Ignora IP operación del sector.- Sener (Reforma 15/08/12) Es necesario replantear el esquema fiscal de Pemex, insistió el titular de la Secretaría, Jordy Herrera Por Alejandra López Cd. de México México (15 agosto 2012).- La razón por la cual los grupos industriales del País se oponen a la nueva regulación de tarifas de gas natural donde los que más consumen paguen un sobrecosto, es producto del desconocimiento de la operación diaria del sector energético, aseguró Jordy Herrera, Secretario de Energía. En entrevista, el funcionario explicó que en los próximos días se reunirá con las principales cúpulas empresariales e industriales para explicar la problemática de falta de gas natural. "Al final, lo que percibo es que puede haber un poco de desconocimiento en la operación día a día del sector energético y por eso estamos sentados dialogando con ellos y en toda duda que puedan expresar, con mucho gusto se las explicaremos de manera técnica y responsable para el País", señaló. Expresó que entiende las preocupaciones que los empresarios puedan tener, por lo que hace falta entendimiento y diálogo entre las partes. Entrevistado posteriormente a su participación en el Simposio Latinoamericano de Energía 2012, organizado por la Cámara Nacional de Manufacturas Eléctricas (Caname), Herrera insistió en que es necesario replantear el esquema fiscal de Petróleos Mexicanos (Pemex) para hacer más atractiva la explotación del hidrocarburo aún con precios bajos como el de los últimos meses. Esto depende de que se le otorguen a Pemex los recursos que requiere para poder sostener la producción y es el momento ideal, con la nueva legislatura, para revisar el régimen fiscal y determinar qué tipo de incentivos de señales económicas necesita, dijo el funcionario. Para que, además de producir el crudo, agregó, también produzca gas, que se tiene en una cuantía muy importante. "Particularmente, en lo que se refiere al régimen fiscal del gas, tenemos que encontrar los incentivos adecuados para incrementar su producción sin que esto vaya en demérito de los resultados del mismo Pemex", apuntó. Al final, Herrera dijo que la única manera de mejorar la situación es a través del entendimiento entre las partes para definir las necesidades de cada uno y la forma de proceder. "Tenemos que darnos cuenta de que México atraviesa coyunturalmente por una restricción en transporte que estamos solucionando a través del plan integral de desarrollo de gasoductos", explicó el funcionario. "Con el paso de los meses esto tiende a resolverse y tenemos que ver no sólo lo que sucede hoy, sino lo que viene por delante con la mejor de las aperturas y todo el tiempo que le tengamos que dedicar a ello, ahí vamos a estar dialogando con la industria para poder tener soluciones colaborativas". Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo Fecha de publicación: 15 agosto 2012